

# Benefizkonzert lockte zahlreiche begeisterte Zuschauer in die Aula

## Jahrgangsübergreifende Chöre sorgten für Gänsehaut und Weihnachtsstimmung



Unter der Leitung aller Musiklehrerinnen der Gesamtschule Aspe sangen am 05. Dezember 2019 erstmals jahrgangsübergreifende Chöre gemeinsam für ein Benefizkonzert. Das Ergebnis war ein stimmungsvoller und rundum gelungener Abend mit zahlreichen Höhepunkten.

Neben Weihnachtsklassikern wie „Hallelujah“, „We wish you a merry christmas“ und „Jingle bells rock“, die zum besinnlichen Mitsingen einluden, überraschten die Sängerinnen und Sänger auch mit Klavierstücken und Trommeleinlagen z.B. zu Tschaikowskis „Nussknacker“

Am Ende hatten die musikbegeisterten Kinder und Jugendlichen ihr Ziel erreicht: Vorweihnachtliche Stimmung, die bis in die letzte Reihe zu spüren war und ein stehend applaudierendes Publikum, das beim abschließenden „Rudelsingen“ noch einmal alles aus sich herausholte.

Vielen Dank an alle engagierten Sängerinnen und Sänger, Kolleginnen und Kollegen, die das Konzert mit ihrer Unterstützung erst ermöglicht haben, sowie an die Schülerfirma der Gesamtschule Aspe, die das Publikum mit Snacks und Getränken versorgten.

Der Erlös des Abends kommt der Graf Recke Stiftung zugute.

In diesem Sinne Feliz Navidad

